



# COMUNICADO

A la vista de los acontecimientos extraordinarios que estamos viviendo desde el pasado mes de marzo como consecuencia del estado de alarma por la emergencia sanitaria provocada por el COVID-19 y teniendo en cuenta las nuevas prórrogas e indicaciones Decretadas por el Gobierno de la nación en las medidas de contención aplicadas, el Ayuntamiento de Catral ha decidido suspender los actos culturales, festivos deportivos etc... previstos para los próximos meses.

Esta ha sido una decisión que adoptamos con tristeza pero con firmeza y responsabilidad, ya que todo apunta a que no será posible celebrar con normalidad actos que impliquen la concentración de personas, una vez superado el periodo de confinamiento.

Confiamos en que esta medida sirva para afrontar esta situación excepcional que con tanto esfuerzo, por parte de todos, estamos llevando a cabo y que juntos superaremos. Agradecemos a todos el comportamiento ejemplar que estáis demostrando desde el primer momento y muy especialmente a los niños.

Este virus lo paramos todos.

*En Catral, La Alcaldesa-Presidenta*  
**DOCUMENTO FIRMADO DIGITALMENTE**

